

寄宿舎便り



令和7年6月27日発行

第3号

文責 上村



梅雨入りし雨の多い季節となりましたが、寄宿舎ではジメジメした気候を吹き飛ばすように、にぎやかな声が響き渡っています。湿度が高くカビが発生しやすい時期ですので、手洗い・うがいをしっかり行い、水筒の洗浄・乾燥を入念にするなどの対策をしています。晴れたり雨が降ったりと天気の移り変わりが多い日が続いていますが、梅雨が明けたら夏本番！！季節の変わり目でもありますので体調くずさないよう、気をつけていきたいと思います。（上村）



男子棟の様子

男子棟は今年度6名の舎生さんが生活しています。

話題豊富でいつも周りを和ませてくださるAさん、周りへの気遣いがあり、いつも勉強に励んでいらっしゃるBさん、寄宿舎生活15年目、大ベテランのCさん、最近は小さい子の面倒もみてくれるようになりお兄さん感が増したDさん、色んなことにチャレンジし、自分でできることを増やしているEさん、元気な歌声で周りを明るくしてくれるFさん、小学生から成人の方までが互いに気遣いながら一緒に生活を送っています。

食事の際に気軽に話しかけてくださったり、朝から洗面所で「おはよう」と率先して挨拶してくださったり、気遣いのある成人の方々の存在は、学齢の舎生にとって学ぶことの多いお手本になっています。

新年度も始まって3ヶ月が経ち、互いに少しずつ慣れ、これから寄宿舎での行事や男子棟会などを通して、たくさんかかわり合う一体感のある男子棟になればいいなと願っています。そうした様子を今後、写真等でお伝えしていきたいと思います。（本田）



女子棟の様子

今年度の女子棟は、小学部1名、中学部1名、高等部2名の4名で生活しています。入学、進級と環境の変化はありました。寄宿舎では部屋や棚等の場所の変更がなかったので、スムーズに生活を送ることができます。4月に1回目の女子棟会を行い、自己紹介や今年度頑張りたいことの発表を行いました。また、5月の中旬に2回目の女子棟会を行い、洗濯の下洗いやトイレ利用のマナーについてミニ講座を行いました。その後、お菓子パーティをして新生活の頑張りをみんなで労いました。今後も定期的にミニ講座を行い、生活力のスキルアップができるように取り組んでいきたいと思います。学部は違いますが、何気ない会話が弾み、笑顔の絶えない女子棟です。（井野）



壁面で季節を感じつつ、雨の音の表現や、あじさいの形など触って確認しました。

体力作りのため校庭をウォーキングしたり、遊具で遊んだりしています。



今週の出来事放送に生出演!! 好きなアイスをみんなに教えてくれました。



夏季休業中の荷物の持ち帰りについて

日頃より寄宿舎運営のご協力ありがとうございます。

寄宿舎では毎年、夏季休業中に、害虫駆除や舎室のワックスがけ等を予定しており、すべての荷物の持ち帰りをお願いしています。持ち帰られた際に持ち物の確認やサイズの見直しをしていただければと思います。

終業式7月18日金曜日16時までに搬出をお願いします。

難しい場合は、職員にご相談下さい。（佐藤）

